

Fischer Licht & Metall investiert in Menschen



Am 1. September begann für sechs Auszubildende die Lehrzeit bei Fischer Licht & Metall. Mit den Neuzugängen befinden sich nun 28 Auszubildende in drei Jahrgängen im Unternehmen. Stephan K. Fischer, Geschäftsführer des 200 Mitar-

beiter starken Unternehmens, unterstrich die nachhaltige Personalstrategie: „Wir sind ein ständig wachsendes Unternehmen und investieren viel in den Nachwuchs. Somit bleiben wir auch in Zukunft wettbewerbsfähig.“
Foto: privat